

Kleiderschränke zum Staunen und Nachmachen - Das Organisationstalent

Ein Bericht von: **Tobias Weber**, 20. August 2016

Jedes Kleidungsstück steht auch für ein Stück der eigenen Persönlichkeit. Doch es ist immer auch ein Kompromiss zwischen Funktionalität und Schönheit. Gleiches gilt ebenso für just den Ort, an dem wir unsere Kleidung aufbewahren: den Kleiderschrank. Schön sollte er anzuschauen sein, denn nur so kommen die dort gesammelten Kleidungsstücke besonders gut zur Geltung. Doch auf funktional muss er sein, denn niemand möchte wertvolle Zeit damit vergeuden, den Lieblingspullover oder dieses eine besondere Jacket suchen zu müssen.



Ein Kleiderschrank darf nicht nur von außen schick aussehen, auch von innen erhöht ein schönes Dekor das Wohlbefinden ganz ungemein. Allerdings sollte nicht vergessen, dass in einem begehbaren Kleiderschrank wirklich alles seinen Platz finden sollte. Ohne eine gewisse Portion Pragmatismus und Organisation kann also kein Kleiderschrank bestehen.

Was man aber hier zu sehen bekommt, das geht über das, was wir unter Kleiderschränken verstehen, deutlich hinaus. Nicht nur das schiere Ausmaß, sondern auch auch das Level an Organisation ist atemberaubend. Nicht nur nach Kleidungsart, sondern auch nach Farben sortiert, hat man hier stets die gesamte Kollektion im Blick. Falsche Kleiderwahl: ausgeschlossen!

